

## ABSTRAK

**Rizka Narulita Azhar Batubara. NIM: 3133322016. Judul Skripsi: Adaptasi Sosial Mahasiswa Perantau Dalam Berinteraksi Dalam Masyarakat Di Desa Medan Estate Kecamatan Percut Sei Tuan. Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2017.**

Tujuan dari penelitian ini yaitu: (1) Untuk mengetahui dari daerah mana sajakah mahasiswa perantau yang tinggal di Desa Medan Estate; (2) Untuk mengetahui cara beradaptasi mahasiswa perantau; (3) Untuk mengetahui dukungan sosial adaptasi mahasiswa perantau dalam berinteraksi dengan masyarakat. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Pemilihan informan menggunakan teknik *purposive sampling*. Kemudian informan yang didapat dikelompokkan ke dalam tiga kategori yaitu, (1) informan kunci: Sekretaris Desa dan Kepala Lingkungan Desa Medan Estate Kecamatan Percut Sei Tuan ; (2) informan utama: Mahasiswa perantau yang tinggal disekitar Desa Medan Estate; (3) informan tambahan: masyarakat yang menyumbang informasi tambahan. Data penelitian ini didapat melalui wawancara dan observasi. Dari penelitian yang telah dilakukan diketahui: (1) Mahasiswa perantau yang tinggal di Desa Medan Estate berjumlah 510 Jiwa dari berbagai daerah seperti Sibolga, Tarutung, Sidempuan, Padang Lawas, Mandailing Natal, Kota Pinang, Samosir, Asahan/ Kisaran, Batubara, Tanjung Balai, Indra Pura, Rantau Prapat, Siantar, Aceh, Pekanbaru, dan Palembang yang tinggal dirumah kost sekitar kampus di Desa Medan Estate Kecamatan Percut Sei Tuan; (2) Cara mahasiswa perantau beradaptasi dilingkungan baru melalui saudara, orang sekampung/ sesama daerah asal, kawan sekamar sekost, satu jurusan, dll; ; (3) Dukungan yang diberikan masyarakat terhadap mahasiswa perantau bisa dilihat lagi dimana mahasiswa diberikan pekerjaan seperti mengajari les pelajaran sekolah dan les mengaji bagi anak-anak sekitar tempat tinggal tersebut. Berdasarkan hasil analisa, maka disimpulkan bahwa mahasiswa perantau yang berasal dari berbagai daerah mampu melakukan adaptasi disekitar lingkungan tempat tinggalnya.

***Kata Kunci:*** Adaptasi, Mahasiswa perantauan, Masyarakat .

